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Цель. В условиях развития цифровых технологий актуализируется вопрос существования и регулирования 
криптовалюты. В статье анализируются возможности национальных банков разных стран создавать и выпускать 
в обращение собственную цифровую валюту. Методология: методологической основой исследования данной 
статьи послужил диалектический метод научного познания. В ходе исследования использовались такие общена-
учные методы и приемы, как научная абстракция, системный, логический, анализа и синтеза. Выводы. 1) Боль-
шинство стран планирует выпустить в обращение национальную криптовалюту, например, КНР, Швеция, Вене-
суэла и др.; 2) в России возможен выпуск в обращение стейблкоинов в качестве криптовалюты ЦБ РФ. Научная 
и практическая значимость. Проведенное исследование позволяет рассмотреть возможные способы существова-
ния национальных цифровых валют, а также способствует развитию теоретических направлений по данной теме 
и формированию учебных курсов, посвященных цифровой экономики. 
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Purpose. In the context of the development of digital technologies, the question of the existence and regulation 
of cryptocurrencies is being updated. The article discusses the possibilities of national banks in different countries to 
create and launch their own digital currency in circulation. Methodology: the methodological basis for the research of 
this article was the dialectical method of scientific knowledge. In the course of the research, general educational meth-
ods and techniques such as scientific, system, logical, analytical abstraction and synthesis were used. Conclusions.
1) Most countries plan to spend national cryptocurrency in circulation, for example, China, Sweden, Venezuela and
others; 2) in Russia, it is possible to issue steblkoinov in circulation as a cryptocurrency of the Central Bank of the
Russian Federation. Scientific and practical significance. This study allows us to consider possible ways of existence
of national digital currencies, as well as contributes to the development of theoretical directions on this topic and the
formation of training courses on the digital economy.
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